

Kontakt

Rechtsanwältin Nadine Ackermann
An der Welle 3, 60322 Frankfurt aM
T +49 (69) 247047-74
nadine.ackermann@pplaw.com

1. August 2022

POELLATH berät DBAG-Portfoliounternehmen Dieter Braun beim Erwerb der ASSMANN WSW Gruppe

Die Dieter Braun GmbH, ein Portfoliounternehmen der DBAG, hat über ihre Holding ([Braun Group GmbH](#)) die [ASSMANN WSW Gruppe](#) („ASSMANN WSW“), einen in Nordrhein-Westfalen ansässigen Hersteller und Systemanbieter von Standard- und kundenspezifischen Steckverbindern und Kabelkonfektionen, erworben. Die beiden geschäftsführenden Gesellschafter der ASSMANN WSW, Bernd Weidenhammer und Frank Walter, sind künftig an der Braun-Gruppe beteiligt. Über die Details der Transaktion haben die Parteien Stillschwiegen vereinbart. POELLATH hat die Dieter Braun-Gruppe im Rahmen des Erwerbs umfassend rechtlich sowie steuerlich beraten.

Die im nordrhein-westfälischen Lüdenscheid ansässige ASSMANN WSW ist ein weltweiter Hersteller und Systemanbieter von Standard- und kundenspezifischen Steckverbindern, Kabelkonfektionen, Kühlkörpern und Montagedienstleistungen mit mehr als 50 Jahren Erfahrung im Markt der Elektromechanik und Kühltechnik. Das inhabergeführte Unternehmen verfügt über eine Vertriebsorganisation sowie über ein gut entwickeltes Distributions-Netzwerk und erwirtschaftet ein Drittel seines Umsatzes mit einer eigenen Vertriebsorganisation in den USA. Eine Tochtergesellschaft in China organisiert zudem die Zulieferung wichtiger Komponenten und deren Qualitätskontrolle. In der eigenen Fertigungsstätte in der Slowakei werden kundenspezifische Kühlkörper und Kabelkonfektionen hergestellt. Das Unternehmen beschäftigt rund 80 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Die Dieter Braun Gruppe ist ein Spezialist und Lösungsanbieter für Kabelkonfektion und Beleuchtungstechnik. Das Unternehmen ist neben seinem Unternehmenssitz in Bayreuth mit Produktionsstandorten in der Tschechischen Republik und in der Ukraine sowie in Mexiko und China vertreten. Die Unternehmensgruppe beschäftigt rund 1.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

POELLATH hat die Dieter Braun Gruppe im Rahmen des Erwerbs umfassend rechtlich sowie steuerlich mit folgendem standortübergreifenden Team beraten:

- [Philipp von Braunschweig, LL.M. \(Fordham\)](#) (Partner, M&A/Private Equity, München; Co-Lead)
- [Dr. Sebastian Rosentritt, LL.M.](#) (Counsel, M&A/Private Equity, München; Co-Lead)
- [Dr. Nico Fischer](#) (Partner, Steuern, München)
- [Dr. Matthias Werner](#) (Counsel, Real Estate, Berlin)
- [Andrea Streifeneder](#) (Senior Associate, M&A/Private Equity, München)

- [Christine Funk, LL.M.](#) (Senior Associate, M&A/IP, Frankfurt am Main)
- [Dr. Matthias Meier](#) (Associate, M&A/Private Equity, München)
- [David Lübke-meier, LL.M. \(UCL\)](#) (Associate, M&A/Private Equity, München)
- [Andreas Gesell](#) (Associate, Steuern, München)

Über uns

POELLATH ist eine marktführende international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 150 Anwälten und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hoch-spezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings listen unsere Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Immobilientransaktionen | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren.